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（議事日程） 

日程第１  報告事項   寄付金受入れの拡充に向けた取組（案）につい

て 

日程第２  報告事項   平成２９年度夏季休業中における教育活動及び

教員研修の実施状況等について 

日程第３  報告事項   平成２９年度全国学力学習状況調査結果につい

て 

日程第４  報告事項   めぐろ区民キャンパスプラザ部分の天井非構造

部材落下防止対策工事の延期について 

日程第５  報告事項   学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果

について 

 

 資料配布 

 ・金沢市との友好都市提携について 

 ・弾道ミサイルに関するＪアラート発令時の幼児・児童・生徒の登下校等

の対応について 

 ・学校統合推進課だより（南部・西部地区版）Ｎｏ.２０ 

 ・平成２９年度目黒区学力調査実施結果報告書 
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（午前９時開会） 

 

○教育長   第３４回目黒区教育委員会定例会を開会いたします。本日の欠

席委員、欠席職員はございません。署名委員は中山委員です。 

       それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１  寄付金受け入れの拡充に向けた取組（案）について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  平成２９年度夏季休業中における教育活動及び教員研修の実施

状況等について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

○委員    水泳の指導についてお伺いします。水温、気温などで実施をす

るか、しないかという規定は目黒区で標準化されているのか、各

校に委ねているのか、どうでしょうか。 

○説明員   小学校におきましては、天候が雨である場合を除き、気温と水

温の合計が５０度に達しているかどうかというところを確認いた

します。それ以外の状況について各学校で判断する場合もござい

ます。 

○委員    そういう基準に敏感な保護者の方がおられまして、厳しい基準

に変わったということを伺ったものですから、基準については、

実施する理論的根拠になるかと思うので、標準化が図られること

が望ましいと思っています。 

実際に中止になったことが今年度ありましたか。 

○説明員   例年ですと実施日数で調査してございましたが、今年度は設定

日数について報告を求めてございまして、実施日数について把握

をしておりません。 

○委員    教員研修の職層や経験年数に対応した研修ということで、資質

及び実践力の向上を図るという形になっており、当然のことなが

ら個人個人の教員としての力が早く発揮できる人、なかなか発揮
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できない人の差がついていくということが想定されます。ですの

で、その資質とか実践力の評価の仕方について、答えられる範囲

で報告をお願いしたいと思います。 

○説明員   東京都で定めております教員に求められる４つの力がございま

して、その指標が定められております。それを参考にしながら、

どれぐらいの力をどこまで伸ばしていくかというところを管理職

と本人が相談しながら、本年度高めていく研修などを設定してい

ます。 

○委員    必修研修で対象者と受けた方とほぼ人数が一致していますが、

１人、何か事情があって受けられなかったように見えるのですが、

どうしても事情があって受けられなかった場合の手当てはあるの

でしょうか。 

○説明員   必修研修につきましては、国の法定研修として悉皆研修ですの

で、今年度未受講の場合は、次年度に受講するということを本人

に連絡しています。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第３を議題とします。 

 

（日程第３  平成２９年度全国学力学習状況調査結果について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

○委員    これは要望ですけれども、平均正答数が高いという反面、小学

校６年生の段階で算数がゼロ問、１問という児童がいます。中学

校でも似たような傾向があります。そのあたりを今後どうやって

引き上げていくのかが重要です。平均正答数ばかりではなく、取

れていない子どもたちを拾い上げていくかというところを着手し

ていただきたいと思います。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第４を議題とします。 

 

（日程第４  めぐろ区民キャンパスプラザ部分の天井非構造部材落下防止対

策工事の延期について（報告事項）） 
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○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第５を議題とします。 

 

（日程第５  学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果について（報告

事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

  資料配布  

   ・金沢市との友好都市提携について 

   ・弾道ミサイルに関するＪアラート発令時の幼児・児童・生徒の登下校

等の対応について 

   ・学校統合推進課だより（南部・西部地区版）Ｎｏ.２０ 

   ・平成２９年度目黒区学力調査実施結果報告書 

 

○教育長   その他何かございますか。 

○説明員   口頭ではございますが、五本木小学校内にある中央地区プール

について、臨時休場が２回発生した件につきまして、ご報告させ

ていただきます。 

まず１回目でございますが、８月３１日の木曜日、２０時３０

分夜間でございますが、利用者がプール内に汚物を漏らしたとい

うことで、急遽９月１日金曜日から水を抜きまして、高圧洗浄に

て清掃し、プール水を入れかえたということで２日間の休場がご

ざいました。 

また２回目が９月１０日の日曜日、１７時４０分夕方でござい

ますが、利用者がプール内で嘔吐をしたということで、こちらに

つきましても昨日から水を抜きまして、緊急で高圧洗浄で清掃し

てございます。９月１３日１１時から再開予定でございますが休

場しております。 

プールにつきましては、管理業務委託で、運営等のソフト面で

はスポーツ振興課、機械設備等のハード面につきましては学校施

設計画課、また光熱水費につきましては学校運営課で管轄してい
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ます。 

今回２回ほど休場がございました。それにかかった経費でござ

いますが、高圧洗浄等の臨時の清掃につきましては１０万８,００

０円で、プールの水につきましては約２５万が２回ということで、

５０万円程度かかるかと存じます。また、水を温める際ガスボイ

ラーも使いますので、そういった熱源にも今後費用が発生すると

考えております。 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前９時４３分閉会） 

 

 


